

Pour diffusion immédiate : 18/11/2022 GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

## LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE UNE AIDE ALIMENTAIRE SUPPLÉMENTAIRE DE 234 MILLIONS DE DOLLARS POUR NOVEMBRE

Tous les ménages bénéficiant du programme SNAP recevront le niveau maximal de prestations alimentaires en novembre

Les prestations alimentaires supplémentaires devraient se poursuivre jusqu'en février

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui que tous les New-Yorkais inscrits au Programme d'aide alimentaire supplémentaire (SNAP) recevront le niveau maximal autorisé de prestations alimentaires pour le mois de novembre. Tous les ménages participant au SNAP, y compris ceux qui bénéficient déjà du niveau maximal de prestations, recevront une allocation supplémentaire ce mois-ci, ce qui se traduira par une injection d'environ 234 millions de dollars de financement fédéraux dans l'économie de l'État de New York.

« Le SNAP est l'un de nos meilleurs outils pour lutter contre l'insécurité alimentaire des New-Yorkais, en particulier ceux qui souffrent encore des retombées économiques de la pandémie », a déclaré la gouverneure Hochul. « Ces fonds aideront les New-Yorkais à acheter des aliments sains et nutritifs pour eux-mêmes et leurs familles, tout en libérant des ressources pour d'autres besoins du ménage. »

Le supplément d'aide d'urgence sera fourni à tous les ménages, y compris ceux qui reçoivent habituellement la prestation maximale autorisée par mois, bénéficiant du SNAP, un programme financé par le Bureau d'assistance temporaire et d'invalidité de l'État de New York (OTDA) de l'État de New York. Les ménages qui sont déjà proches ou au niveau de la prestation maximale - 939 dollars pour un ménage de quatre personnes - recevront un paiement complémentaire d'au moins 95 dollars.

Les ménages bénéficiant du programme SNAP dans tous les comtés situés en dehors de la ville de New York devraient voir ces prestations supplémentaires enregistrées d'ici le mercredi 23 novembre. Les ménages bénéficiant du programme SNAP de la région des cinq comtés de la ville de New York devraient voir leurs prestations enregistrées d'ici le lundi 28 novembre.

L'OTDA a commencé à délivrer les prestations supplémentaires d'urgence en avril 2020 aux ménages bénéficiant du programme SNAP recevant moins que le montant mensuel maximum des prestations. Lorsque la déclaration d'urgence de l'État de New York a expiré en juin 2021, l'agence a travaillé avec succès avec le gouvernement fédéral pour garantir l'allocation maximale pour tous les ménages bénéficiant du programme SNAP jusqu'à l'expiration de la déclaration fédérale d'urgence de santé publique, qui a été prolongée jusqu'en janvier et permettra à l'OTDA de continuer à délivrer ces prestations jusqu'en février.

Les New-Yorkais continuent de compter fortement sur le SNAP, avec plus de 1,6 million de ménages, y compris plus de 2,8 millions de New-Yorkais à travers l'État, inscrits au programme en septembre. Si le nombre de bénéficiaires du SNAP dans l'État a légèrement baissé par rapport à août, il a augmenté de 2,5 % par rapport à septembre 2021, ce qui souligne la demande constante de ces prestations essentielles.

Le commissaire au Bureau d'assistance temporaire et d'invalidité de l'État de New York, Daniel W. Tietz, a déclaré : « Nous sommes heureux de poursuivre notre collaboration avec nos partenaires fédéraux afin de maximiser les prestations mensuelles pour tous les bénéficiaires du SNAP dans l'État de New York. Cela aidera des centaines de milliers de travailleurs new-yorkais qui se battent pour avoir de quoi manger et pour que leurs familles soient en bonne santé et bien nourries. »

Le représentant Joe Morelle a déclaré: « Nous avons le devoir de veiller à ce que les familles puissent subvenir aux besoins de leurs enfants et mettre de la nourriture sur leur table. J'apprécie les efforts déployés par la gouverneure Hochul pour interrompre le cycle de la pauvreté en prolongeant les prestations supplémentaires d'urgence du SNAP pour les New-Yorkais. Je me réjouis de la poursuite de notre collaboration pour accroître l'accès à des options de repas sains et renforcer l'avenir de notre communauté. »

Le SNAP joue un rôle important dans la reprise économique en cours à New York et a injecté plus de 2 milliards de dollars dans l'économie de l'État depuis janvier. Chaque dollar fédéral investi par le SNAP génère jusqu'à 1,54 dollar d'activité économique, selon une <u>étude fédérale</u> quantifiant l'impact du SNAP sur l'économie américaine.

Ces prestations complémentaires constituent également une bouée de sauvetage essentielle pour les New-Yorkais dans le besoin, puisque près de 14 % de la population de l'État a eu recours aux prestations du SNAP l'année dernière, selon une <u>étude</u> <u>récente</u>. Plus de la moitié des ménages bénéficiaires étaient des familles avec enfants et environ 48 % comprenaient un adulte de plus de 55 ans ou une personne handicapée.

Comme pour les mois précédents, les paiements seront versés directement sur les comptes existants de transfert électronique de prestations (Electronic Benefit Transfer, EBT) des bénéficiaires et pourront être utilisés avec leurs cartes EBT existantes. Comme les prestations normales du SNAP, les prestations supplémentaires peuvent

être utilisées pour acheter de la nourriture dans les magasins d'alimentation au détail autorisés. Toute prestation du SNAP non utilisée sera automatiquement reportée au mois suivant.

Trouvez plus d'informations sur les prestations supplémentaires d'urgence du SNAP, y compris les réponses aux questions fréquemment posées, <u>ici</u>. Les New-Yorkais désireux de s'inscrire peuvent vérifier leur admissibilité au SNAP et faire une demande en ligne sur le site <u>mybenefits.ny.gov</u>.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web <u>www.governor.ny.gov</u> État de New York | Executive Chamber | <u>press.office@exec.ny.gov</u> | 518.474.8418